

El Inquisidor

**Jorge Malagón Marín, ya es dirigente municipal del PAN.
Vigente, la presentación de los Informes de Gobierno de los 46 Alcaldes.
Visita Acámbaro Adriana Guzmán, “leder” de MORENA en Guanajuato.
Que en el Hospital General “Hidalgo”, se violan los derechos de los trabajadores.**

HOLA MIS AMIGOS.- En esta semana, no puedo dejar de comentar la muerte de la Reina Isabel II de Inglaterra (1926-2022). Y es que con ella, terminó una era de 70 años y 214 días de ejercicio de un poder monárquico que trascendió el siglo XX y parte del XXI. Asumió el mando de la Corona Británica el 6 de febrero de 1952 pero fue investida como Reina hasta el 2 de junio de 1953 y falleció el 8 de septiembre de 2022 a la edad de 96 años, en el Castillo de Balmoral, Aberdeenshire, Escocia. Su predecesor fue Jorge VI y ahora el sucesor es su hijo, Carlos III, el exesposo de la Princesa Diana. Isabel II quedará sepultada en la Capilla de San Jorge, en el Castillo de Windsor, bajo los protocolos de su religión que es la anglicana. La Reina de Inglaterra fue testigo y protagonista de la historia del mundo contemporáneo, aunque no pudo recuperar el liderazgo internacional que su país perdió ante los Estados Unidos al concluir la Primera Guerra Mundial; pero, apoyó y ganó una Guerra regional contra Argentina en 1982 por el control de las Islas Malvinas, no sin que fuera “aliada” de los mismos Estados Unidos en conflictos bélicos del Medio Oriente. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que olvidan que el pueblo puso al Gobierno y no el Gobierno al pueblo, gachos!!!:

1.- Jorge Malagón Marín, ya es dirigente municipal del PAN.- Jorge Malagón Marín se convirtió el domingo 11 de septiembre, en el dirigente local del PAN, toda vez que fue electo por la militancia en una asamblea. De hecho, es un “leder” de “unidad”, un aspecto que dijo que habrá de mantener porque su Partido pretende conservar las actuales posiciones políticas para el 2024, esto es, la Alcaldía y las Diputaciones local y federal. A la asamblea asistieron militantes de la “vieja” y la “nueva” guardia, es decir, los panistas de tradición -o de ‘abolengo’-, y los neopanistas del siglo XXI. No obstante y sobre la llamada “unidad”, no falta quien asegure que es ficticia o fingida entre los grupos políticos al interior del PAN, que son los del Diputado César Larrondo Díaz; el Exalcalde René Mandujano Tinajero y el del Exedil Gerardo Silva Campos, quien con su grupo impulsó al ahora dirigente municipal del panismo. Ya se sabrá a mediados de julio del 2024, si Malagón Marín cumplió su misión y conserva todo lo que ahora le entregan. Ya se sabrá!.



Miembros del Comité Municipal del PAN en Acámbaro que encabeza Jorge Malagón Marín

2.- Vigente, la presentación de los Informes de Gobierno de los 46 Alcaldes.- En este mes, tal y como está previsto, los 46 Alcaldes del Estado de Guanajuato presentan los avances de sus municipios, a través del Primer Informe de Gobierno. En Acámbaro, la guapa y talentosa Claudia “La Pollita” Silva lo haría después del día 20 de septiembre, si bien estaría el Mandatario Estatal, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo. El Gober acude a los Informes que más le permite la agenda, si bien es una oportunidad para dar a conocer también a la población lo que está haciendo la administración estatal en los municipios como las obras y los servicios públicos. Silva Campos ya tiene “muy adelantado” el Informe, esperando que lo complemente con la proyección de un video. El Informe de este año por cierto, será más austero que en otras ocasiones, de ahí que los medios de comunicación sean importantes para difundir y multiplicar el mensaje político de mi Claus, especialmente las redes sexuales, digo sociales. Nosotros, como siempre, estamos atentos al Informe.



Al igual que en la toma de posesión de Claudia Silva, Sinhue Rodríguez estaría en el 1er. Informe de Actividades

3.- Visita Acámbaro Adriana Guzmán, “leder” de MORENA en Guanajuato.- El domingo pasado, la “leder” de MORENA en el Estado de Guanajuato, Adriana Guzmán, visitó la localidad para una reunión regional con la militancia. En la esencia de su alocución ante los seguidores del Partido guinda, la dirigente destacó que su trabajo está orientado a ganar la gubernatura en el 2024, así como la Alcaldía acambarensense. El reto sin embargo, no será fácil porque el PAN tiene en el Estado a su principal fuerza de apoyo electoral. El PAN perdería todo, o casi todo, a nivel nacional pero no Guanajuato y en esa línea, es que trabaja la nueva lidereza de MORENA para impedir que así sea. A la asamblea regional que tuvieron los morenistas, asistió el dirigente nacional de la UCD, el “Tigre” Toño Tirado, y su hija y miembro activo de ésta organización social, Olguita Tirado, y la actual Regidora, Josefina Sánchez. En apoyo a la “leder” de MORENA, el “Tigre” Toño Tirado coincidió en manifestar que en el país, el PAN pierde todo, lo que ‘motiva’ a que en el 2024 el Estado de Guanajuato ‘se pinte’ también de guinda. En ello sin duda, mucho tendrá qué ver el can-dedote a la gubernatura, entre los que figuran Ricardo Sheffield, el titular de la Profeco, y las Senadoras Antares Vázquez y Malú Micher. En el 2024, la lucha sólo será entre dos Partidos como son el PAN y MORENA. A ver qué sucede!.



Adriana Guzmán visita los municipios de Guanajuato para agrupar a la militancia y re-estructurar los Comités locales

4.- Que en el Hospital General “Hidalgo”, se violan los derechos de los trabajadores.- En el Hospital General “Miguel Hidalgo” de Acámbaro, trabajadores revelaron que fueron violentados en sus derechos humanos al ser revisados indebidamente, luego de que un interno de medicina, Ángel Hernández, extravió su celular. El hecho fue notificado a una Doctora de nombre María P. García, quien es Gestor de Calidad. Para localizar el celular, la Doctora García convocó a casi todos los guardias del Hospital a manera de apoyo y llamó también a las personas encargadas de Aseo, entre otras. Ante el personal del Hospital y pacientes, la Doctora García refirió que no iba “a tolerar que haya este tipo de gente, ‘ladrones’ en el Hospital”, refiriéndose sobre todo a los del aseo. Así, comenzó entonces la molesta revisión. El interno Ángel Hernández estaba con otro celular y marcaba al número extraviado para corroborar que alguien lo tuviera, pero no sonó. En medio de la revisión, a los hombres no los ‘tocaron’, pero sí a las mujeres. El personal auscultado por eso se sintió intimidado, violentado en sus derechos, las mujeres consideraron que sufrieron violencia sexual; fueron acusados de robo y no faltó la discriminación. Cuando todo terminó, se volvió a buscar el celular y éste ‘apareció’ en el séptico y baño del área de TOCO, escondido en un cómodo. Se sabe que ya en agosto pasado hubo 3 incidentes similares, en diferentes días, y que se han perdido cosas y sólo se hace la revisión al personal de Aseo. Estos trabajadores no tienen Sindicato, pero aseguran que realizan un trabajo responsable; en cambio, cuando pierden cosas, nadie hace nada por ellos. Eso no importa, destacan. La presente denuncia pública es para que haya respeto a los derechos, esperando que el personal directivo del Hospital y de la Secretaría de Salud que encabeza Daniel Díaz Martínez, intervengan y ‘frenen’ este tipo de conductas negativas. ¿Se hará?. Ojalá.



La Secretaría de Salud debe investigar los malos tratos que denuncian los trabajadores del Hospital "Hidalgo" de Acámbaro

Para concluir con el tema de la muerte de la Reina Isabel II de Inglaterra, es de destacar que la vida de tan interesante personaje, incluye grandes momentos de la historia contemporánea. Por ejemplo, la Guerra Fría y el Mundo Globalizado de hoy en día; o bien, el surgimiento y disolución de los Beatles, un símbolo musical de Gran Bretaña; la entrega de la Copa "Jules Rimet" de Fútbol a Bobby Moore, el capitán de la Selección de "La Rosa" que ganó el Mundial en 1966 -el único que ha obtenido esta nación como inventora de este deporte a fines del siglo XIX-, y el polémico matrimonio del ahora Rey, Carlos III, con la Princesa Diana. Sobre el deceso de esta última, la imagen de Isabel II no queda bien librada, pues una "Teoría de la Conspiración" indica que ella –a través de los Servicios Secretos de Scotland Yard-, tendría algo o mucho que ver en la trágica muerte de la guapa Lady Di, qué barbaridad!!!. La Reina Isabel II finalmente, logró mantener a salvo al "Reino Unido" (Inglaterra, Escocia e Irlanda del Norte). La biografía pues de la monarca británica es muy abundante y por sus acciones, buenas y malas, recibirá el mejor de los juicios como es el de la historia. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.